

Ceuta

Ceuta está presente en la tercera edición del congreso Leer.es

El evento se desarrolla en Madrid hasta el domingo y se debatirá sobre la importancia de la lectura para el aprendizaje

M. L. / CEUTA

Lo declaró la propia organizadora del centro virtual Leer.es, Pilar Pérez, y ha sido considerado como el lema para la tercera edición del congreso ahora en curso. "La importancia de la lectura radica en que es el fundamento para el aprendizaje de todas las áreas del conocimiento", manifestó Pérez, que agregó que, al hablar de lectura, no se limita al ámbito de la literatura sino al de resto de disciplinas.

Durante tres días, desde hoy hasta el domingo, profesionales del ámbito educativo procedentes de toda la geografía española están aprovechando la celebración del congreso Leer.es para compartir experiencias que sepan dar "una respuesta a la necesidad existente en la sociedad", un evento que ha despertado un alto inte-

rés en la comunidad educativa. La directora de la plataforma virtual Leer.es informó que existen más de 2.000 docentes en la lista de espera. "Se han sobrepasado todas las expectativas", dijo Pérez.

Uno de los platos fuertes del congreso será la presentación, como novedad, de una aplicación digital que permitirá a los docentes la formación continua. "Se trata de un espacio dirigido fundamentalmente a profesores, pero seguro que los padres se pre-

Pilar Pérez
Directora de Leer.es

Desde la UE nos han pedido un informe del proyecto de la plataforma de formación para los docentes".

cuparán también de seguir esta plataforma", señaló la directora antes de informar de la llegada de la plataforma a instancias europeas. Desde Estrasburgo han solicitado la presentación de este proyecto cuya titularidad última corresponde al Ministerio de Educación.

El fin último del congreso, como explicó la directora, es favorecer en el contexto escolar los valores de la lectura: por una parte, haciendo que las lecturas sean relevantes para los jóvenes lectores en relación con una diversidad de intereses; y, por otra, fomentando su autonomía en la toma de decisiones en relación a con qué leer y para qué. De ese modo se responde a la inclusión del compromiso con la lectura como uno de los factores que intervienen en la competencia lectora, incluido en el Informe Pisa 2009.

En breve

Publicado el cuarto número de la revista universitaria 'Al margen'

EDUCACIÓN. 'Al margen', la revista universitaria de la Facultad de Educación y Humanidades de la Universidad de Granada (UGR) en Ceuta, acaba de lanzar su cuarto número. Dirigida por Antonio García Guzmán, contiene artículos relacionados con las vivencias de los alumnos, así como de artículos opinión, donde la educación es el tema central. También contiene una sección de humor, siendo ésta una de las que más éxito tiene entre el alumnado. Caben destacar sendas entrevistas al director del centro de menores de Punta Blanca, Francisco J. Vázquez Vázquez y al exdirector Provincial de Educación, Aquilino Melgar. El consejo asesor de la publicación está formado por Juan José Vicente Martín, Carlos Vicente Martín, Ikram Ahmed Mohamed, Hissam Mohamed Ahmed, Armando Nel Guerrero, Santiago Ramírez Fernández, Leopoldo La Rubia Prado y Alexis Sánchez Núñez. Desde la Facultad, se quiere agradecer la colaboración del consejo asesor, gracias al cual esta actividad está teniendo una continuidad. Asimismo, no sería de recibo el no nombrar a Bárbara Deregowaska (diseñadora y maquetadora) y a María Teresa Hernández Durá (diseño gráfico/ilustración), sin cuya dedicación y esfuerzo no se podría llevar a cabo esta publicación. Por último, cabe destacar la labor del director de la revista, Antonio García Guzmán, que dedica horas y horas de su tiempo en ayudar y asesorar al alumnado, siendo principal partícipe de la creación de 'Al margen'. Los ejemplares de la revista pueden adquirirse en la Secretaría de la Facultad de Educación y Humanidades, de 9:00 a 14:00.

La cofradía del Santo Entierro celebra hoy una misa de difuntos

FESTEJOS. La cofradía del Santo Entierro celebra hoy, a las 20:00, una misa por los difuntos de la cofradía. La celebración tendrán lugar en la parroquia Nuestra Señora de África.

Pospuesto el curso del programa MUS-E hasta nuevo aviso

EDUCACIÓN. Iba a desarrollarse a partir del lunes, pero no. El CPR informó ayer mediante una nota de que el curso Las artes como metodologías, del programa MUS-E, ha sido pospuesto.

Solo hay **001** como éste

Aprovecha esta oportunidad única y llévate el último disponible...

TOYOTA LAND CRUISER
3.0 D4D 190 CV VX

P.V.P. 37.450 €

PRECIO FINAL

33.995 €



Con todo este equipamiento:

- * Climatizador dual automático.
- * Llantas de aleación.
- * Alarma de serie
- * Sistema de entrada y arranque inteligentes.
- * Radio CD/MP3+USB compatible iPod.
- * 7 airbags, incluido rodilla del conductor.
- * Bluetooth con audiostreaming.
- * Control de estabilidad (VSC) y de tracción (A-TRC).

TOYOTA Parque Ceuti del Automóvil, S.L.
www.parqueceuti.toyota.es

Avenida Cañonero Dato, 101
51002 - CEUTA
☎ 956 52 20 54

**Today
Tomorrow
Toyota**



Promociones y descuento aplicable al modelo: Toyota Land Cruiser 3.0 D4D 190 CV VX. Dichas promociones no son acumulables a otras ofertas y están disponibles para el modelo especificado hasta el 31/12/2011 y fin de unidades. Condiciones aplicables a la Ciudad Autónoma de Ceuta. Modelo visualizado no se corresponde con el ofertado.